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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA N.º 38/2021
COMITÊ DE INVESTIMENTOS – BIÊNIO 2021/2022 – FUNPREV

Data 11 de novembro de 2021 Horário (Início - Término) 09h –12h15

Membros Função Origem Assinatura

Diogo Nunes Pereira Secretário Economista da FUNPREV

Reunião híbrida

Antonio Carlos B. Martinez Membro Servidor Inativo – Prefeitura

Alexandre F. da Costa Membro Servidor Ativo – Prefeitura

Gilson Gimenes Campos Membro Servidor Ativo - Prefeitura

Participantes Cargo

Luiz Gustavo P. Macedo Economista da FUNPREV

David José Françoso Presidente da FUNPREV em exercício

José Ricardo Ortolani Membro do Conselho Curador

José Aparecido dos Santos Membro do Conselho Curador

Fernanda Lattari Representante do Banco Itaú

Fábio Pedro de Souza Representante do Banco Itaú

Chrystie Lombardi Representante do Banco Itaú

Jefferson Soares Veiga Representante do Banco Itaú

André R. Sabela Pereira Representante da Caixa Econômica Federal

Jesse Mathias de Faria Representante da Caixa Econômica Federal

José Orlando Garcia Representante da Caixa Econômica Federal

Renato do Rego Representante da Caixa Econômica Federal

Daniel Dantas de Castro Representante do Banco Santander

Eduardo Angelo de Souza Representante do Banco Santander

Jonas Kuo Representante do Banco Santander

Luciana Akemi Mitiyue Representante do Banco Santander

Pendências da Reunião Anterior
Assunto Não há pendências

Assuntos discutidos na reunião ordinária presidida e secretariada pelo Sr. Diogo
Nunes Pereira
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01) O Comitê registra a realização de reunião híbrida seguindo os protocolos sanitários.
A foi iniciada às 09h00 e ocorreu por meio da plataforma Zoom Meeting com a ID
82745753478.  Registra-se a ausência da presidente deste comitê, Sra. Márcia A.
dos R. de Oliveira, devidamente justificada.

02) O Comitê verificou os indicadores de renda fixa e renda variável na plataforma da
empresa de consultoria Crédito & Mercado, observando rentabilidade negativa no
ano  na  maioria  dos  indicadores.  O  economista  Luiz  Gustavo  fez  suas
considerações. O comitê e o núcleo de investimentos estão avaliando sugestões a
serem encaminhadas ao conselho curador nas próximas reuniões.

03) Processo 547/2021 – Repasses mensais da COMPREV 2021, o Comitê recebeu
os autos e tomou ciência do valor de R$ 371.918,06 referente a competência de
setembro de 2021, creditado e aplicado em conta específica para essa natureza
junto ao Banco do Brasil. 

04) Processo 2546/2021 – Análise do segmento Alocação Ativa..., o Comitê recebeu
os autos e tomou ciência da manifestação do Núcleo de Investimentos à fl. 47. O
Comitê  registra  que  nesta  data  foram  feitas  as  reuniões  com os  gestores  dos
fundos do Banco Itaú das 09:00 as 09:30, da Caixa Econômica Federal das 09:30
as 10:00 e do Banco Santander das 10:00 as 10:30. O economista Luiz Gustavo
manifestou  suas  considerações  a  respeito  dos  fundos.  O  Comitê  entende  a
possibilidade de migração dos recursos dos fundos que não estão apresentando
gestão ativa, em especial dos que apresentarem montante considerável aplicado e
com cobrança de taxa de administração acima do praticado pelo mercado. Dessa
forma, retorna-se o processo ao Núcleo de Investimentos para suas considerações.

05) Processo  1264/2021  –  Estudos  referentes  a  aquisição  de  títulos  públicos
federais,  o Comitê recebeu os autos e tomou ciência do parecer da consultoria
Crédito e Mercado, bem como da manifestação do Núcleo de Investimentos e da
Presidência da FUNPREV. Diante do exposto, o Comitê sugere à Presidência da
FUNPREV uma reunião conjunta com o Conselho Curador na próxima reunião a
ser realizada no dia 18/11/2021.

06) Processo 2605/2021 – Monitoramento do mercado de renda variável  e  dos
fundos  da  carteira,  o  Comitê  recebeu  os  autos  e  tomou  ciência  do  relatório
elaborado pelo secretário com identificação aproximada do preço médio da carteira
da Fundação em fundos de ações. O Comitê entende que diante da perspectiva de
novas quedas do Ibovespa, o percentual aplicado em fundos de ações na carteira
atualmente e considerando que a pontuação recente do referido indicador encontra-
se acima do preço médio apurado, não é viável nesse momento, novas alocações
em fundos de ações. No entanto, diante da dinamicidade do mercado financeiro, o
Comitê sugere o monitoramento deste processo a fim de identificar oportunidade de
alocação em tempo oportuno. Nada mais havendo, o Comitê retorna os autos ao
Núcleo de Investimentos para sua manifestação se houver.

07) Encerrada a pauta, foi aberta a palavra aos presentes, não havendo manifestações.
08) Após as discussões, não havendo mais assuntos a serem discutidos, a reunião foi

encerrada às 12h15.
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